

Tingkatkan Pelayanan, Polres Sumbawa Barat Laksanakan Program MANTAP

Syafruddin Adi - NTB.KAMPAI.CO.ID

May 7, 2023 - 15:32



Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK.

Mataram NTB - Terobosan Kapolres Sumbawa Barat dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat di seluh wilayah Kabupaten Sumbawa Barat dengan melaksanakan Program MANTAP.

Seluruh Personel Polres Sumbawa Barat dalam melaksanakan tugasnya akan selalu mengusung MANTAP yang merupakan program dari Kapolres Sumbawa Barat yang baru AKBP Yasmara Harahap S.IK., yang akan menjadi motivasi dalam menjalankan setiap tugas kepolisian di Sumbawa Barat.

Dalam Wawancara singkat Media ini dengan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK., menjelaskan apa arti dari MANTAP yang merupakan Selogan yang dijadikan sebagai terobas baru dalam rangka meningkatkan Pelayanan Kepolisian di Kabupaten Sumbawa Barat, (05/05/2023) di Mataram.

MANTAP diartikan oleh Kapolres yang baru dua pekan menjabat sebagai Kapolres Sumbawa Barat ini sebagai singkatan dari "Bermanfaat, Tulus, Amanah dan Profesional".

Sebagai seorang Polisi menurut Pria yang kerap disapa Yasmara ini haruslah keberadaannya dapat memberikan manfaat bagi orang lain, kemudian dalam menjalankan dan mengimplementasikan pekerjaannya haruslah dijalani dengan Tulus dan keikhlasan yang tertanam pada diri polisi, setelah itu haruslah diketahui dan diyakini bahwa tugas yang diembannya sebagai sebuah Amanah yang nantinya akan dipertanggungjawabkan kepada institusi dan lebih besar lagi kepada Allah SWT.

Setelah melakukan sesuatu yang bermanfaat kepada masyarakat dengan tulus serta amanah maka diperlukan pola atau cara melakukan tugasnya dengan profesional.

"Oleh karena itu dalam menjalankan tugas kepolisian Polres Sumbawa Barat akan menjadikan MANTAP sebagai dasar penggerak hati nurani sehingga apa yang dilakukannya selaras dengan fungsinya selaku pelindung dan pengayom masyarakat," jelas Yasmara.

Ia berharap dengan terobosan yang dilakukannya melalui Program MANTAP Kapolres Sumbawa Barat dapat memberikan dampak positif, baik bagi masyarakat maupun citra Polri Dimata masyarakat Sumbawa Barat pada Khususnya. (Adb)